
「市長と未来を語らんまい会」

東加積地区の主な提言等と回答 と　き：平成２２年４月２８日（水）　１９：００～２１：００

ところ：東加積公民館（６２人参加）

提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

自治会連合会
4/23に市民会館で開催された自治会連合会主催の研修会時
に各種会費及び基金等に関して質問を控えてくれと言われた。
監査等は行っているのか？総務部所管ではない理由は？

自治会連合会の窓口担当である市民課が産業民生部所管と
なっている。研修会等に関するご意見については、自治会連合
会や事務局である市民課にもお伝えし、今後の参考にさせて
いただきたい。

市広報
月初めの行事等の掲載について配慮してほしい。広報配布の
時期を早めてほしい。

市広報では該当月の予定に加え、翌月の月初めの行事も合わ
せて掲載している。また配布時期については、最新の記事を広
報に掲載したいとの考えから、現在の配布スケジュールとなっ
ていることをご理解いただきたい。

行財政運営
市議会議員とは別に、市民裁判員・市民議員を選出するような
制度を構築し、若い世代の行政参画の推進あるいは市民の目
でチェックするような体制を作ってみてはどうか？

市民の皆さんの行政参画、協働の観点を大切にしていきたい
と考えており、ご意見については今後参考にさせていただきた
い。

地域資源の利活用

東加積地区の眺望や東福寺野自然公園のＳＬハウスを活用す
るなどして、何か東加積で夢のある計画を考えてみてはどう
か？
富山湾を一望できる素晴らしい眺望について、ＮＨＫに掛け
合って放送してもらうなど、市内外に向け強くＰＲしてみてはど
うか？また、博物館周辺で温泉を掘ってみてはどうか？

地域資源や既存施設の有効活用については重要な課題であ
ると認識している。市内外の方に広くＰＲを図るとともに、ご意
見については今後参考にさせていただきたい。

シルバー人材センター

勤労意欲のある高齢者の雇用の場となっているが、昨今の経
済情勢の悪化に伴い仕事の受注量が減ってきている。高齢者
の生きがい対策、また幅広い知識を持った高齢者の活用の観
点からも、ぜひ行政として何らかの支援の検討を行ってもらい
たい。

民間の話であり非常に難しい問題だが、高齢者の方が元気で
生きがいを持って長く健康に過ごしていただくことの重要性は
強く認識している。今後の検討課題とさせていただくとともに、
市民の皆様からも広くアイデア、ご意見を賜りたい。

学校給食
食育の観点から、地元産の野菜をぜひ市内の児童に提供して
もらいたい。また、野菜の栽培生産に地元の高齢者を活用す
ればメリットも大きいと思われるのでぜひ検討いただきたい。

学校給食における地場産野菜の利用拡充、地場産野菜の生
産拡大等を課題として認識しており、ご意見も参考にしながら
取り組んでまいりたい。



提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

パークゴルフ場
芝生の維持管理やパークゴルフ競技を指導できる専門の職員
がいない。他市の施設に出向くなどして、管理職員の研修の機
会を設けてみてはどうか？

ご意見については今後参考にさせていただきたい。

小学生の宿泊学習

子どもの自立心を育むため、東加積の山、川、森、谷などを活
用した宿泊学習を通した教育プログラムを作ってみてはどう
か？また、市内小学生が利用できる宿泊施設の建設を検討し
てみてはどうか？

施設の早期建設は難しいと思うが、自然と親しむ機会あるいは
たくましい子どもを育成していくことの重要性は強く認識してい
るところである。東福寺野自然公園等の施設の活用や、既存
の事業を組合せながら総合的に取り組んでまいりたい。

東福寺野自然公園
ＳＬハウスやふわふわドームなど県内外に誇れる素晴らしい施
設があるのだから、利用促進の観点から他の市町村の状況も
参考にぜひ親子とも入園料の無料化を実現してほしい。

ご意見については今後参考にさせていただきたい。

除雪

千鳥地内への市外からの転入者に対しては住み良い住環境
の整備を図るため除雪等で配慮してもらいたい。
野尻地内の農道除雪に関し、路線については地元に話を聞く
など柔軟な対応をお願いしたい。また、歩道除雪が児童の通
学後の時間帯に行われているのでもっと早い時間に除雪して
もらえないか？

除雪路線の拡大は図りたいが現状は厳しい状況である。地域
ぐるみ除排雪活動事業により、除雪機械の補助も行っているの
で検討してほしい。歩道除雪に関しては、早朝に終わらせたい
が、路線によっては車道除雪の雪が歩道に入るため、結果とし
て歩道除雪が時間的に遅くなることもあることをご理解願いた
い。

早月川 夏季に水が流れていないようだが？
平成２１年度で蓑輪頭首工で通年の維持水量を優先して流す
工事を実施したので、今年からはいくらか流れるものと認識し
ている。

定住・移住促進
東加積地区においても人口減少が続いている。人口が増える
よう、定住・移住を促進するような施策を展開してほしい。

なかなか難しい問題であるが、市民の皆様からもアイデア、ご
意見をぜひお寄せいただき検討してまいりたい。

博物館
博物館屋上からの眺めは大変素晴らしい。試行的に博物館の
営業時間内に屋上を開放してみてはどうか？

安全確保等の問題はあるが内部で検討させていただきたい。

歩道整備
開地内（柴田の酒屋から滑川ＩＣ方面、約２００ｍの区間）の県
道について、冬期は歩道がなく大変危険である。早期の整備を
お願いしたい。

歩道がないことは認識しており県に要望してまいりたい。

墓地公園の桜
４月下旬は公園内の桜が満開でとても美しい。もっとＰＲや活
用を検討してほしい。

桜の景観づくりの推進について、市民の皆さんのご協力も得な
がら検討してみてはどうかと考えている。ご意見については今
後参考にさせていただきたい。


